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町の魅力を再発見！
「子ども議会」に参加して

　子ども議員からの質問内容は、福祉や教育、

地域の活性化、インフラ整備に関する質問の

ほか、人口対策に関する質問がありました。

中でも、環境に関する質問は6件で、気候変

動を背景にした環境問題への意識の高まりが

感じられる内容となりました。

　短い時間で簡潔に質問する必要があるため、

準備が大変だったのではないかと思われます

が、どの子ども議員も臆することなく堂々と

質問し、代表としての役割を立派に果たして

いました。

 子供たちの質問に対しては本番さながらの丁

寧な答弁が行われましたが、そこに注がれる

子供たちの熱いまなざしが大変印象的でした。

15人の子ども議員が登壇
町立小中学校７校の代表14名のほか、玉村高校の代表

1名を加え、総勢15名による一般質問となりました。

玉村町子ども議会
が開催されました

12月25日 役場４階議場にて

玉村町について調べたり見たり

して玉村町の魅力を再発見する機会に

できたと思います。とても緊張して手汗

などすごかったけれど、役場の方々が真剣

に私たちの質問に答えてくださったので、と

てもありがたかったです。

　まずは友達などに「議会では玉村町のこ

とを隅から隅まで見て、考えてくだ

さっている」ということを話し

ていきたいです。

生徒会役員みんなでどう

したら玉村町が住みやすい町

になるのか考えたり、友人に意見を

聞いたりしました。いざやってみると

とても緊張しました。どの提案も玉

村町の未来を考えた素敵な提案で面白

かったです。自分たちがどんどん伝

えていくべきだと思います。周りに

頼るのではなく自分たちで変え

ていきたいと思います。
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